
 

 

地方公共団体情報システム機構代表者会議会議録 

 

１ 開会の日時及び場所 

（１）開会の日時 

令和 2年 3月 12日（木）10時 30分～12時 00分 

（２）場所 

   地方公共団体情報システム機構 会議室 

 

２ 出席委員の氏名 

（１）出席委員 

委 員  飯泉 嘉門 

〃   荒木 泰臣 

〃   藤原 靜雄 

（２）欠席委員のうち、地方公共団体情報システム機構定款第 10 条第３項に規定す

る代理人による表決の委任をした委員の氏名、当該委任を受けた者の氏名 

委 員  辻  宏康   受任者  清水 聖士 

（３）欠席委員のうち、地方公共団体情報システム機構定款第 10 条第３項の規定に

基づき書面をもって表決した委員の氏名 

   委 員  須藤  修 

〃   新川 達郎 

 

 

３ 議事の要領 

別紙のとおり 

 

４ 議決した事項及び賛否の数 

（１）令和２年度事業計画（案） 

賛 否 の 数：全員賛成 

 

（２）令和２年度予算（案） 

賛 否 の 数：全員賛成 

 

（３）本人確認情報処理事務等に係る令和２年度負担金について 

賛 否 の 数：全員賛成 



 

 

（４）公的個人認証サービスに係る令和２年度負担金について 

   賛否の数：全員賛成 

 

（５）通知カード・個人番号カード関連事務及び認証業務関連事務の委任に係る令和

２年度交付金について 

賛 否 の 数：全員賛成 

 

（６）特定個人情報の提供の求め等に係る電子計算機の設置等関連事務の委任に係

る令和２年度交付金について 

   賛否の数：全員賛成 

 

（７）総合行政ネットワークに係る令和２年度負担金について 

   賛否の数：全員賛成 

 

（８）通知カード・個人番号カード関連事務及び認証業務関連事務の委任に係る令和

元年度交付金の変更について 

   賛否の数：全員賛成 

 

 

以 上 

 

地方公共団体情報システム機構 

代表者会議議長 飯泉 嘉門
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（別紙）議事の要領 

 

１ 開会 

理事長 先月、コンビニ交付サービスが開始から 10周年を迎え、２月４日には、高知

県内の３町で、機構が提供する小規模団体向けクラウドの証明発行システムを

利用したサービスを開始した。これにより、47都道府県全てでコンビニ交付サ

ービスの提供が実現し、対象人口も１億人を突破した。引き続き、小規模団体

等へのサービス普及に努めたい。 

    令和２年度は、主にマイナンバーカードの発行枚数増加に対応する、機構に

とって正念場の１年であり、今回ご審議いただく事業計画や予算についてもマ

イナンバーカードの増産を踏まえて計画している。 

    今後も、システムの安定的な運用が継続できるよう、新型コロナウィルスの

状況を注視し、自治体にご負担がかからぬよう機構の業務運営も柔軟に対応し

ていきたい。 

 

 

２ 議決事項 

（１）令和２年度事業計画（案） 等 

委員  経営審議委員会からの２点目のご意見について、マイナンバーカードの普及

のため、一般の住民の方々にいかに直接 PR するか、機構として今現在で具体

的に考えていることはあるか。 

    同じく３点目の教育研修の評価の仕組みについて、具体的に検討されている

ことがあるのか。 

 

事務局 PR については、月刊 J-LIS をより分かりやすい内容とし、一般の方にも手

にとって頂けるような紙面作りを意識して、住民の方に周知を行っていきたい。

また、内閣府等による広報との連携も今後考えていきたい。 

    研修の評価については、受講後の理解度テスト等、効果検証の仕組みについ

て、今後、改善を行ってまいりたい。 

 

委員  PR活動においては、住民の方が見るのを待つ消極的な広報ではなく、積極的

に見ていただけるような広報を検討いただきたい。 

 

議長  地方公共団体とともにということで、機構だけではなく、自治体も活用でき

る広報を検討する必要がある。例えば、自治体が各地方のテレビや新聞、広報
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誌等で広報するときに使えるようなコンテンツを用意するなどがある。政府広

報の素材をより分かりやすくし、自治体広報で使えるよう関係機関と連携を行

うこと。 

    また、一般の方は、月刊 J-LIS を知らないことが多いため、ほかの雑誌や情

報誌を介して広報する、懸賞や付録にして配付するなど、いかに一般の方々の

手に渡り周知できるかに着目し、積極的な広報に向けて工夫をお願いしたい。 

 

委員  自治体中間サーバー・プラットフォームについて、令和２年度は、次期シス

テム更改及び現行システムの保守に係る作業があるが、遺漏なく進めていくよ

うお願いしたい。 

    また、マイナポイント事業や健康保険証利用など、マイナンバーカード取得

促進施策や広報が本格化し、住民からの申請増加が予想されるため、機構には

万全な増産体制の堅持と、市町村の交付事務への支援をお願いしたい。 

 

議長  議案第１号から議案第８号については、原案のとおりでよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

議長  議案第１号から議案第８号については、原案のとおり決定する。 

 

 

３ 閉会 

議長  本日、予定していた議事は全て終了した。 

    以上で、第 32回代表者会議を閉会する。 

 

以上 


